

REUNIÓN PROFESORADO ASIGNATURA INNOVACIÓN EN ABORDAJES TERAPÉUTICOS

MÁSTER EN BIOMEDICINA

Celebrada en sala virtual Google meet: meet.google.com/joh-vabp-tnc

Fecha y hora: 15 de diciembre de 2020 9:00 AM

Reunión convocada por la Profesora responsable de la asignatura: Mónica García Alloza

Asistentes:

Profesora responsable de la asignatura: Mónica García Alloza

Profesores que imparten la docencia de la asignatura: Sonia Torres Sánchez, Meritxell Llorca Torralba, Cecilia Fernández Ponce.

Orden del día:

1. Definir las modificaciones en la programación docente de la asignatura debido a las medidas sanitarias adoptadas por el Covid-19.

La Profesora responsable de la asignatura, Mónica García Alloza convoca y preside la reunión. Explica que es necesario definir como se impartirá la docencia en modalidad no presencial. La Profa. Mónica García Alloza presenta el Campus Virtual de la asignatura y explica que ha subido al muro del campus virtual de la asignatura el Damero del Módulo específico del Máster y la Programación docente de la asignatura. Posteriormente ha adicionado los temas que se imparten dentro de la asignatura para que cada una de las docentes pueda subir el material didáctico correspondiente.

En relación al ciclo de seminarios (Tema 3), la Profesora García Alloza explica que ha subido un PDF con la información acerca de cómo se impartirá este ciclo y los sistemas de evaluación. Cada viernes, según la programación de la asignatura del campus virtual, se subirá al campus virtual un enlace a uno de los seminarios hasta completar los 10 seminarios, según las fechas indicadas en la programación de la asignatura.

La Profesora García Alloza explica que los docentes que imparten los otros dos apartados temáticos de la asignatura, pueden subir también un PDF explicando cómo se impartirá cada tema y el sistema de evaluación que se usará. Posteriormente, en cada apartado se subirá el material didáctico correspondiente. A todos los docentes les parece bien hacerlo de esta manera. La Profa. Cecilia Fernández dice que en el caso del Tema "Terapia génica, celular y nanomedicina", los estudiantes subirán al campus virtual la presentación de su artículo científico. Las Profas. Sonia Torres y Meritxell Llorca dicen que están evaluando como impartirán el tema "Desarrollo de nuevos fármacos" durante este curso. La Profa. García Alloza dice que debido a que las clases son a finales de abril, todavía hay tiempo para terminar de definir la impartición de las clases, que en Enero, podríamos terminar de organizarlo. La Profa. García Alloza también menciona que al inicio de la asignatura realizará una pequeña introducción para explicar a los estudiantes como se desarrollará la misma

La Profa. Cecilia Fernández menciona que es necesario revisar los porcentajes de los sistemas de evaluación usados en la asignatura para adecuarlos a la memoria del máster, la Profa. Cecilia Fernández, presentó la ponderación mínima y máxima de los sistemas de evaluación de la asignatura IAT consignados en la memoria, y a partir de eso, se decidió por unanimidad que las ponderaciones serían: 40% Asistencia y participación en clase y 60% Pruebas escritas y o trabajos/Pruebas orales y/o exposiciones orales.

Se dio por finalizada la reunión.